

LEDESMA



De izda. a dcha., Tino Alonso, José Carlos Sánchez, Ángel Lois, Julia Atkin, Sarah Gaymer, Ángel Orviz y Nlalthan Seraphin. :: FOTOS: WORD



Los escolares participan durante estos días en todo tipo de actividades como piragüismo.

El Balneario acoge por primera vez a un grupo internacional de escolares

El instituto de Londres «nos ayuda a ahondar en la convivencia, yendo más allá del bilingüismo», aseguran desde la Fundación Montepío

:: M. J. G. / WORD

LEDESMA. El Balneario de Ledesma acogió ayer la presentación del proyecto educativo y social que está llevando a cabo Nubra Educación y Aventura y la Fundación Obra Social Montepío, los cuales «apostamos por la educación y los proyectos intergeneracionales como base para contribuir a una sociedad mejor», afirmaron los representantes de las distintas entidades implicadas en esta iniciativa.

Una presentación en la que participaron por el Balneario de Ledesma, su director, Ángel Lois, y el di-

rectivo de la Fundación Obra Social Montepío Ángel Orviz; por Nubra Educación y Aventura, su presidente, Tino Alonso Martínez; y por el Instituto de Londres, la coordinadora Julia Carey. También estuvieron presentes en el acto otros miembros del Instituto Nishkam School West London como la subdirectora, Julia Atkin; y los coordinadores del programa Sarah Gaymer, José Carlos Sánchez Blanco y Nlalthan Seraphin.

El lugar elegido para el desarrollo de este proyecto es el Balneario de Ledesma, ubicado en plena dehesa en una finca de alto valor medioambiental a orillas del Tormes y a un paso de Salamanca, con servicios que van desde el alojamiento a instalaciones deportivas lúdicas, servicio médico, comedores... y que cumple con todas las características para poder desarrollar proyectos de convivencia como son los campa-



Tiro con arco es uno de los deportes que han practicado hasta ahora.

mentos escolares.

Desde este punto de partida, el Balneario de Ledesma ha apostado en los últimos años, junto con Nubra, por «desarrollar cursos y campamentos bilingües donde desarrollar temas como el conocimiento del medio ambiente y el respeto al

mismo, la salud, el bienestar y, por supuesto, la convivencia intergeneracional».

En esta ocasión, y también junto con Nubra, dan un paso más acogiendo al primer grupo internacional de escolares. Se trata de un instituto de Londres multicultural lo

que «nos ayuda a ahondar en esta experiencia de convivencia, yendo más allá del bilingüismo».

Por ello, quisieron agradecer tanto al Instituto Nishkam School West London como a Nubra esta apuesta por el Balneario de Ledesma para desarrollar un proyecto, según señalaban los representantes del Balneario, que «en nuestro tiempo cobra doble valor, pues además de la acción educativa y formativa y la experiencia que se llevan todos los chicos con esta convivencia, estamos dando un ejemplo de cómo trabajar hoy por esa Europa unida y de los pueblos que todos deseamos, en un mundo global que nos exige preparar a las jóvenes generaciones para ese mundo multicultural».

Asimismo, agradecieron «la participación» y también la presencia de cuantos ayer estaban en el balneario porque «nos ayudéis a transmitir esta actividad».

Por último, recordaron que durante los próximos días los escolares participarán en una serie de actividades culturales e internacionales como, por ejemplo, el taller de astronomía con el seguimiento del eclipse lunar del martes 16 de julio, talleres de aceite ecológico, curso de drones..., entre otras.

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio renueva la iluminación del parque infantil y del lago de Valdelagua

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha renovado la iluminación del parque infantil de Valdelagua y en cuestión de días lo hará también de la iluminación del lago, concretamente en la zona de ocio de Valdelagua.

Concretamente la renovación se realizará sobre 23 luminarias que pasarán a contar desde este momento con tecnología led y a las que se

unirá una columna de iluminación de cinco metros, para lo que se ha contado con un presupuesto de 11.000 euros.

La renovación ya ha quedado ejecutada en la parte del parque, de tal manera que ya está en funcionamiento, y en próximas fechas se hará también la sustitución de las luminarias del lago.

La concejala del área, Marta Labrador, destacó que «hemos decidido renovar la iluminación de este

parque de Valdelagua con la intención de mejorar la calidad lumínica y al mismo tiempo generar un mayor ahorro energético gracias a la nueva tecnología led instalada».

A todo ello hay que sumar, según explicó Marta Labrador, que «además estamos contribuyendo con el medio ambiente», puesto que «este tipo de tecnología emite una mayor contaminación lumínica» que la que se va a poner ahora en ambas zonas de Valdelagua.



Marta Labrador en el parque infantil de Valdelagua. :: WORD